



El Hostelcur Gijón desconfía del Liceo

HOCKEY PATINES

El equipo gijonés tiene la baja de su goleadora María Díez 'Peke', que será sustituida en la convocatoria por Irene

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Hostelcur Gijón se enfrenta al Liceo (19.15 horas, Mata-Jove) reforzado por el punto de oro que logró el pasado sábado en Voltregá y por su condición de invicto. El partido, correspondiente a la octava jornada de la OK Liga femenina, supondrá el regreso de la fabriles ante su afición casi un mes después. Su último encuentro en Gijón fue en la tercera jornada, el pasado 28 de octubre, ante el Manlleú.

Rubén Muñoz, entrenador del quinteto gijonés, tendrá la baja de la goleadora María Díez 'Peke', que se lesionó en un tobillo en Voltregá. Su lugar en la convocatoria lo ocupará Irene.

Pese a que el Liceo solo ha sumado una victoria, el técnico fabril desconfía y asegura que «compite muy bien en todos los partidos, por lo que no le daremos ningún tipo de confianza». La principal referencia del



El técnico Rubén Muñoz. :: UCHA

conjunto gallego es María Sanjurjo, que canaliza el juego del equipo y es su auténtica baza ofensiva, ya que en la actualidad contabiliza 6 de los 10 goles que lleva su equipo. En este sentido, Muñoz advierte que «será la jugadora a vigilar».

El Asturhockey, en Girona

El Asturhockey juega en la pista del Girona (20 horas) en partido adelantado de la undécima jornada de la OK Liga. El técnico del 'cinco' moscón, David Miranda, que buscará la segunda victoria de la temporada, repetirá la misma convocatoria que ante el Lleida.

El Grupo quiere ganar en La Coruña para dar un salto en la tabla

VOLEIBOL

:: J. L. C.

GIJÓN. El equipo de Superliga femenina 2 del Grupo Covadonga busca en La Coruña ante el Zalaeta (19 horas, Pabellón Barrio de las Flores) su tercera victoria consecutiva de cara a intentar engancharse a la cabeza de la clasificación. El técnico Saúl Pérez recupera por fin a la central Tere Martínez, pero tiene las dudas de Cecilia y Gloria Santos por distintos problemas físicos.

El entrenador grupista se muestra optimista «pues las ganamos en pretemporada en casa en un partido igualado y hemos evolucionado más en el juego que ellas, pero tendremos que dar nuestra mejor versión si es que queremos sumar una nueva victoria».

La Calzada-Sayre mañana

La Calzada, con una buena dosis de moral tras su triunfo en el derbi contra Los Campos, recibirá mañana al Sayre de Las Palmas (12 horas, Mata-Jove). Las fabriles, que están al completo, son quintas en la tabla con doce puntos, mientras que las canarias son terceras con 17.

El Gijón Basket busca su séptima victoria seguida

BALONCESTO

El quinteto rojiblanco recibe al filial del Obradoiro con la única baja de Zachow, que se perderá el resto de la temporada

:: VÍCTOR M. ROBLEDO

GIJÓN. La euforia en la plantilla del Gijón Basket por la importantísima victoria del pasado sábado en la cancha del Ciudad de Ponferrada se apagó a última hora del martes. Julián Zachow supo entonces que la lesión que le impidió vestirse de corto en tierras berceanas no era una simple dolencia muscular, sino la rotura del ligamento cruzado lateral de una de sus rodillas. Al base uruguayo, que se perderá el resto de la temporada, tratarán de dedicarle sus compañeros una victoria en el partido que enfrenta, a partir de las 19.30 horas, al equipo gijonés con el filial del Obradoiro en el Palacio de Deportes.

El Gijón Basket llega a la cita en su momento más dulce. Son ya seis las victorias consecutivas del equipo de Fran Sánchez, que ha experimentado un enorme crecimiento desde el inicio de la competi-

ción. Solamente el líder Marín, que ha ganado todos los partidos disputados hasta la fecha, atraviesa una racha mejor que la de los rojiblanco. El buen rendimiento de los tres jugadores norteamericanos, unido a la explosión de Alex Rubiera y a la regularidad de Diego Sánchez, han situado al equipo gijonés en la cuarta posición, aunque empatado a victorias con otros tres conjuntos en la pelea por la segunda plaza.

El Obradoiro Silleda es el filial del Obradoiro, aunque su zona de actividad no se ha instalado en Santiago de Compostela, sino en el concejo de Silleda, en Pontevedra. El pivó Rodrigo Gómez, que ya debutó con el primer equipo la pasada temporada, destaca en un plantel formado íntegramente por jugadores nacionales.

El club, atento al mercado

La baja de Julián Zachow merma al Gijón Basket, que cuenta con una plantilla corta. Desde la dirección deportiva se sondea el mercado en busca de alguna opción interesante, con especial atención a las alternativas regionales. Por otra parte, el club aprovechará el partido de hoy para realizar una recogida solidaria de material deportivo destinada a la Fundación Mar de Niebla.

Salón para la Infancia y la Juventud



Actividad patrocinada por el Ayuntamiento de Gijón

gijón

Cámara de Comercio de Gijón

FERIATURAS

EL PARQUE RECREATIVO Y CULTURAL DEL SIGLO XXI

45 EDICIÓN

DEL 22 DE DICIEMBRE DE 2017 AL 4 DE ENERO DE 2018 (excepto 24 y 31 de diciembre)



2017 - 2018

DEL 22 DE DICIEMBRE DE 2017 AL 4 DE ENERO DE 2018 (excepto 24 y 31 de diciembre)

RECINTO FERIAL LUIS ADARO

Horario de 16:00 a 20:30 horas.

Precio entrada: 4€ (IVA incluido)

Bono 10 entradas: 30€ (IVA incluido)

Hasta el 15 de diciembre de 2017 podrán adquirir

Talonarios de 25 entradas: 65€ (IVA incluido)

Información y Reservas de Talonarios: 985180180

Recogida oficinas de la Cámara de Comercio de Gijón

Ctra. Piles al Infanzón, 652 33203 Gijón

Horario de 8:30 a 14:30 horas.

Actividad patrocinada por el Ayuntamiento de Gijón

gijón

